

Jumaa Prayer

pour les musulmans d'Afrique et d'ailleurs



24 janvier 2025

Intercédons pour le monde musulman !

Dieu est pour nous un refuge et un appui, Un secours qui ne manque jamais dans la détresse (Ps 46.1).

Requêtes d'aujourd'hui : de la part des ouvriers

LIBERIA : Un ouvrier nous demande de prier pour une jeune femme, convertie de l'islam, qui a un besoin urgent de l'intervention de Dieu. « A », la seule croyante de sa famille musulmane, a commencé à partager Jésus avec sa mère et ses jeunes frères et sœurs. Sa mère est en très mauvaise santé, son père est parti, et elle doit s'occuper d'eux avec peu de moyens. L'ouvrier dit : « Son oncle musulman, se rendant compte qu'elle est devenue chrétienne, essaie de forcer A. à se marier avec un riche musulman qui est assez âgé pour être son père, sous prétexte de l'aider. Mais A. a décidé de ne jamais se marier avec ce vieil homme... Elle m'a écrit pour me demander de prier car elle ne sait pas comment continuer. » La pression sur A. est forte, car ce mariage « résoudre » de nombreux problèmes, et si elle refuse, dit son oncle, elle mendiera dans les rues. **Priez pour que le Seigneur intervienne afin de libérer A. de cette situation, et qu'elle garde sa foi. Priez pour le salut de sa famille et pour la provision de ses besoins.**

Dans l'actualité

AFGHANISTAN : Lorsque les Talibans ont perdu le contrôle du gouvernement en 2001, les femmes afghanes profiteraient de nouvelles libertés : éducation, métiers professionnels et postes gouvernementaux, voyages en solo et soutien général à leurs droits et à leur sécurité. Depuis que les Talibans ont repris le contrôle en 2021, elles ont vu cette liberté disparaître. En août 2024, les Talibans ont promulgué la « loi du vice et de la vertu » et ont récemment appelé à une application plus stricte de cette loi par le biais de leur police des mœurs. Les filles ne peuvent pas dépasser la sixième année d'école. Les femmes sont désormais exclues des emplois gouvernementaux et publics et ne peuvent apparaître en public que vêtues d'un hijab couvrant tout le corps et accompagnées d'un homme apparenté. La voix d'une femme ne peut être entendue en public, ni même depuis son domicile. Cette surveillance stricte les rend plus inaccessibles, mais Dieu peut toujours les atteindre ! Prions :

- Priez pour que l'Esprit mette dans le cœur de ces femmes opprimées la faim d'un Dieu qui leur donne l'amour inconditionnel qu'elles cherchent et ne trouvent pas dans leur religion.
- Priez pour que le Saint-Esprit donne au peu de croyants sur place – étrangers et autochtones – des stratégies créatives et des rendez-vous divins pour partager aux femmes l'amour et la liberté de Jésus.
- Priez pour la croissance de petits groupes secrets de disciples. Pendant le premier règne des talibans (1996-2001), de nombreux Afghans ont fui. Certains ont rencontré Jésus à l'étranger, sont revenus et partagent leur foi malgré les risques.

Priez pour les musulmans à l'occasion de Lailat al-Miraj (27 janvier)

Lailat al-Miraj commémore le voyage nocturne du prophète Mahomet, au cours duquel des anges le conduisirent de La Mecque à Jérusalem. De là, il monta les sept niveaux du paradis et rencontra Allah, qui ordonna à Mahomet et ses fidèles de prier cinq fois par jour. En ce jour, de nombreux musulmans font des prières spéciales à la mosquée ou à la maison, récitent l'histoire du voyage nocturne à leurs enfants et partagent un repas. **Priez pour que, tandis que ces musulmans réfléchissent au devoir de la prière et à la nature d'Allah, l'Esprit mette dans leur cœur le désir d'une véritable communication avec un Dieu d'amour qu'ils peuvent connaître réellement.**

Ressources de prière

L'Index mondiale de persécution des chrétiens 2025, classement et profils des 50 pays où les croyants sont le plus persécutés : <https://tinyurl.com/2025imp>

Global Initiative, avec son Jumaa Prayer Fellowship (un ministère des Assemblies of God World Missions, USA), renseignements concernant le ministère et la prière en faveur des musulmans : reachingmuslimpeoples.com

Pour des statistiques et des informations sur les peuples de chaque pays : <https://joshuaproject.net/> ; pour des cartes de prière sur les peuples non atteints à télécharger et imprimer : <https://joshuaproject.net/pray/cards>

Pour des informations à propos des chrétiens persécutés : www.portesouvertes.fr et www.evangeliques.info

Pour répondre aux questions des musulmans au sujet de Jésus et de la Bible : answeringislam.org/French/index.htm

Pour aider à témoigner aux musulmans : ivangelise.com

Suggestions pour diriger un groupe de Jumaa Prayer : www.waast.org/prier-avec-nous/bulletins-de-prier